



7 de octubre de 2.023

Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres)]

Pequeños míos, hijos míos, paz tengáis en vuestros corazones y luz de mi Luz en vuestras almas.



Meditad, hijos míos, **EFESIOS**, así conoceréis cada día más a mi Hijo Jesús, vuestro Maestro y Amigo.

Hace siglos, hijos míos, mi hijo Domingo estuvo orando a mi Corazón Inmaculado. Yo me presenté a él llevando un Rosario en la mano y le dije: “hijo mío extiende el rosario al mundo entero, porque rezando el Rosario de mi Corazón se salvarán muchos hijos míos, se salvarán, si rezan, del peligro, de la miseria, del odio y de la mentira, porque teniendo en sus manos el Ave María, es mi Corazón el que está en sus corazones y serán limpios porque Yo los llevaré a mi Hijo de Amor. Hoy se reza poco, el mundo está dividido como el Demonio quiere, como decís vosotros en la tierra, los buenos y los malos, vosotros, hijos míos, estad en lo bueno, rezad muchos Rosarios, no os canséis de rezar, es vuestra salvación. Mirad, cuando muráis, cuando Yo os lleve al Cielo con mi Hijo, mi Dios Padre Creador y vuestro Padre Creador va a mirar aquello que hicisteis en la tierra bueno, y los que hayan hecho el mal se irán al Infierno, porque, hijos míos, estoy llorando todos los días porque van millones al Infierno, están dando la espalda a su Dios, no quieren a su Dios, hacen guerras, las lenguas viperinas, como vosotros decís en la tierra, están al acecho y a la maldad, aunque comulguen con mi Hijo en sus corazones. Cuántas veces os he dicho que a mi Dios, vuestro Dios, no le gustan las críticas ni las murmuraciones, hay que ser limpios de verdad. Tenéis que confesaros más a menudo, tenéis que hacer el sacrificio que tantas veces Yo desde años y siglos atrás lo vengo diciendo.

Un hombre cuando ora y hace sacrificios, ayuna, ese hombre o esa mujer tiene la gracia del Cielo y ese hombre o esa mujer o ese niño tienen un sitio en las Moradas Celestiales que mi Dios, vuestro Dios, ha preparado para toda la Eternidad; tantas veces lo he dicho en el mundo entero, cuarenta, cincuenta, cien años, poner ciento veinte, la vida de un hombre o de una mujer pasa corriendo, pasa corriendo, pero Yo estoy hablando de la Eternidad, Cielo o Infierno, y Yo estoy aquí como

en tantos lugares del mundo con mis Mensajes para que vosotros os salvéis, seáis buenos de corazón, humildes; dejad las cosas viejas y malas a un rincón, id despacio, pero deprisa, porque el tiempo apremia. No os escondáis, id con la frente de par en par, fuertes, que os vean que sois hijos de Dios, mi Dios, vuestro Dios. Llevad el Evangelio, no escondido en vuestros corazones, sino llevadlo, habladlo, aunque os traten de locos, de idiotas, como dicen en la tierra, o como presumidos, o que todo es mentira, bendita mentira si un hombre o una mujer ama a su Dios con todo su Corazón, con toda su fuerza, con toda su mente. ¡Cuánta gloria mi Dios!, vuestro Dios, ¡os dará para toda la eternidad! Pensad mucho esto, hijos míos, toda la Eternidad, y por un segundo en el mundo viene el Demonio por los sentidos y muchas almas se van con él; porque dejan sus gustos o cogen los gustos malos y no cogen los buenos que es la obediencia, la perseverancia, el amor, la comprensión y la caridad.

Faro de Luz soy Yo, he venido a salvaros, a estar con vosotros, pero muchos hijos míos que han pasado por este camino de rosas y de espinas están diciendo: “es mentira”, y hacen daño y están haciendo daño, aquellos que dijeron: “hasta siempre Contigo Madre, hasta siempre Contigo mi Jesús”. Pero, ¿sabéis una cosa?, no os dejéis engañar por los falsos profetas que vienen haciendo daño a vuestros corazones de amor y de inocencia y seguid caminado fuerte; y a estas almas que vienen haciendo daño, rezad por ellas, como tenéis que rezar y pedir por la conversión del mundo. Hace tiempo os dije también que pidierais por Putin, ese que maldice la gente y no le quieren porque es un criminal y es un mal hijo del Cielo; Yo os digo que recéis por su conversión y por todas las conversiones de todos los hombres buenos y malos.

Yo os bendigo, hijos míos, Yo os quiero a todos; y sobre el Manto que habéis visto hoy, ya os dirán mis hijos lo que tenéis que hacer, aunque Yo se lo dije ya:

LO TENDRÉIS UN MES Y MEDIO EN VUESTRAS CASAS, CON UN ORDEN, PORQUE LOS MANTOS CON LOS APOSTOLES, CON LAS ORACIONES QUE DIGÁIS, SE CURARÁ EL ALMA Y EL CUERPO, Y SERÁN PUESTOS Y LLEVADOS AL MUNDO ENTERO. FARO DE LUZ SE QUEDARÁ CON TRES MANTOS, Y LAS PERSONAS, MIS HIJOS, QUE QUIERAN LLEVARLO A CASA, TENEIS QUE DEJAR VUESTRO NOMBRE Y LLEVAR UN ORDEN, MES Y MEDIO, Y YA OS DIRÉ QUE LOS MANTOS SERÁN BENDECIDOS PRONTO PARA QUE TODO SE CUMPLA COMO YO QUIERO.

Hijos míos os quiero a todos y os bendigo, pero antes que Yo, os bendice mi Dios Padre Creador, mi Dios Hijo de Amor, mi Esposo el Espíritu Santo mi Esposo Santificador y Yo vuestra Madre Miriam, Corazón de María, Faro de Luz, Faro de Luz, Faro de Luz. También os digo que pidáis mucho por el Santo Padre, el Papa, que tanto dolor tiene en su corazón por tantas cosas que le están haciendo y quieren hacerle, y también por mis hijos los sacerdotes; no miréis a un sacerdote o a dos o a tres que van por mal camino, pedid para que vean la Luz otra vez y sean santos porque son elegidos por Dios, por vuestro Dios, para ser Apóstoles en la tierra, porque ellos son los que os dan de comer el Cuerpo y la Sangre de mi Hijo, por eso os digo, no les critiquéis, no habléis mal sino que llorad por ellos, rezad por ellos, pedid por ellos; solamente Dios juzga, los hombres no pueden juzgar nada, no son nadie para juzgar nada solamente mi Dios, vuestro Dios, es el que juzga.

Adelante, hijos míos, no tengáis miedo, y pedid siempre a mi Corazón Divino y al Corazón Divino de mi Hijo que estemos siempre con vosotros.

Hijos míos adiós y os quiero mucho, mucho, y quiero salvaros a todos, adiós, hijos, adiós.

Ntra. Madre en Monte Faro de Luz.

Os informamos que seguimos pagando el prado y necesitamos seguir contando con vuestras donaciones para hacer frente a los gastos, agradecemos mucho el esfuerzo de todos para hacer realidad la Misión de nuestra Madre. Muchas gracias por vuestra colaboración.

- **IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (SANTANDER)**
- **BIC/SWIFT: BSCHEMM**

Gracias.

(Estos donativos son deducibles en la declaración de Hacienda)
